

Ich heiße Antonia Veit. Ich bin 11 Jahre alt, wohne in Saarbrücken und besuche die 6. Klasse des DFG's. Ich spiele seit 3 Jahren Klavier bei Frau Kuan. Am Anfang habe ich 25 Minuten Unterricht gehabt und seit einem halben Jahr habe ich 45 Minuten Unterricht.

Es macht mir sehr viel Spaß Klavier zu spielen. Mit 7 Jahren haben meine Eltern mich an der Musikschule angemeldet für Gitarre und Klavier. Ich bekam einen Platz für Gitarre bei Herrn Brückner. Zwei Jahre später kam dann der Anruf, dass ein Platz für Klavier frei ist. Meine Eltern waren erst nicht so begeistert, dass ich zwei Instrumente dann gleichzeitig lerne, aber weil ich es mir schon so lange gewünscht habe, haben sie mich dann doch angemeldet. Meine Oma hat immer so schön gespielt das wollte ich auch gerne lernen.

Anfangs hatte ich nur ein Keyboard zum spielen, doch dieses Jahr habe ich zum Geburtstag im März endlich ein Klavier bekommen. Meine Oma ist leider 5 Tage nach meinem Geburtstag plötzlich gestorben. In der Zeit danach habe ich viel Klavier gespielt, das hat mir sehr geholfen.

Wie ich finde, ist Klavier eines der schönsten Instrumente!

Danke fürs Zuhören und viel Spaß beim Zuhören!

## Mein Instrument und Ich 2022

### MEIN STATEMENT

Hallo! Ich stelle mich erstmal kurz vor:  
Ich bin Lenke, ich bin 17 Jahre alt und  
gehe in die 12. Klasse des Gymnasium am  
Schloss Saarbrücken. Das heißt, ich werde  
nächstes Jahr mein Abitur absolvieren und  
dementsprechend ist dieser Wettbewerb eine  
gute Vorbereitung. Ich habe nämlich Musik  
Leistungskurs und werde wahrscheinlich auch ein  
fachpraktisches Abitur, das heißt ein benötigtes  
Vorspiel machen. Man sieht es mir zwar oft  
nicht an, aber vor Publikum zu spielen, ist für  
mich jedesmal wieder eine Überwindung, obwohl  
ich schon seit ich 5 oder 6 Jahre alt war,  
Klavier spielt. Mal mehr, mal weniger im  
Fokus war die Musik daher immer schon dabei.  
Am meisten Spaß macht mir dabei auch jede  
musikalische Feinheit und ich freue mich immer  
wenn ein Stück technisch so gut sitzt, dass es  
richtig an die Musik geht.

Viel Spaß beim Zuhören!



Kontos

## **Johanna Cornelia Löw**

Hallo! Ich bin Johanna Cornelia Löw und spiele Klavier seit ich 4 Jahre alt bin. Unterricht habe ich von Anfang an bei Ivette Kiefer. Eines meiner ersten Lieder hieß: „Ich bin Johanna und spiele gern Klavier“ – und an dieser Aussage hat sich bis heute nichts geändert!

Besonders gut gefällt mir am Klavierspielen, dass man sowohl solistisch als auch mit anderen zusammen musizieren kann. Auch stehen einem die verschiedensten Musikstile offen.

Wo auch immer ich ein Klavier finde, probiere ich es aus! Zuletzt durfte ich in der Musikhochschule für Tzvi Avni eines seiner Werke zum Geburtstag aufnehmen.

